Commenti a: ADF, Spilabotte scrive al Prefetto, Scalia concorda sull’eliminazione del cda ma dice: “Progetto fattibile”. De Angelis controreplica: “Progetto bocciato dall’Enac, basta con i soldi buttati al vento”
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